

Los endoparásitos pueden causar múltiples enfermedades, algunas graves o mortales. Las consecuencias pueden afectar a diversos aparatos (digestivo, respiratorio, circulatorio, etc) y su gravedad fluctúa desde una pérdida de peso o de rendimiento deportivo hasta diarreas, cólicos, trombosis, perforación del tracto digestivo y la muerte del animal. Los équidos jóvenes son especialmente sensibles.

## DESPARASITACIÓN

- FRECUENCIA : BI – TRIMESTRAL
- ROTACIÓN DE MEDICAMENTOS
- ATENCIÓN A LOS PRODUCTOS CON EFECTOS ABORTIVOS

## DESPARASITACIÓN

- FEBRERO : Avermectinas
- MAYO : Avermectinas, Fenbendazol, Pirantel, Febantel
- AGOSTO : Igual que Mayo
- NOVIEMBRE : Igual que Febrero